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Инициатива ирбитских 
комсомольцев

Н| ЕИССЯКАЕМ родник твор- ■ 
। ческой инициативы молоде-1 
' жи. Вдохновленные гранди-। 

озными задачами, поставленными 
партией и правительством перед 
народом, комсомольцы и моло
дежь страны неустанно ищут н на
ходят пути активного участия в । 
самых трудных делах. Комсомол 
направляет свои силы туда, где 
белее всего необходима его по
мощь. Потребовалось резко под
нять уровень животноводства и 
овощеводства — комсомольцы го
родов и сел пошли на фермы, 
создали звенья высоких урожаев, 
развернули соревнование. Постави-' 
ла партия задачу—посадить овощи . 
в торфоперегнойные горшочки —, 
и комсомольцы первыми взялись за 
их изготовление. Если надо — 
сделаем — такова традиция ком
сомола.

Развертывая борьбу за подъем 
животноводства, колхозы • области 
с каждым годом все боль
ше ощущают нужду в новых ка
питальных постройках. Требуются 
типовые здания ферм, где можно 
было бы установить новейшее обо
рудование, новые телятники, сви
нарники, птичники. В ближайшие 
два — три года надо построить в 
колхозах более тысячи животно
водческих ферм, четыреста телят
ников, четыреста свинарников и 
много других построек.

Строительство идет медленно и 
плохо, потому что из-за недостат
ка рабочей силы лишь в немно
гих колхозах созданы строитель
ные бригады. Большая часть кол
хозов вынуждена прибегать к по
мощи случайных людей. «По
мощь» эта обходится очень дорого. 
Халтурные бригады плотников, пу
тешествующие по многим районам 
области, подрывают экономику 
колхозов, мешают им двигаться 
вперед.

И в этом большом деле нз по- ■ 
мощь колхозам пришел комсомол.' 

Сегодня в газете публикуется 
письмо коллектива молодежной 
бригады строителей, созданной 
комсомольской организацией горо
да Ирбита. Молодые патриоты 
решили положить конец вредной 
деятельности халтурщиков, от
крыть перед колхозами широкие 
возможности строить непрерывно, 
хорошо и дешево. Первая бригада 
молодых строителей обращается к 
молодежи области с призывом по
следовать ее примеру. Этот при
зыв должен встретить самый го
рячий отклик среди молодежи 
промышленных предприятий. На 
селе ждут молодых строителей, на

селе возлагают на них большие 
надежды.

Районным и городским комите
там ВЛКСМ предстоит большая 
организаторская работа. Пусть в 
каждом колхозе работают на 
строительстве молодые посланцы 
города. Решительный отпор долж
ны встречать разговоры о том, что 
нет еще юридических оснований 
для оформления таких бригад, что 
неизвестно еще, кому они будут 
подчиняться и кто будет платить 
им за работу. Создание таких 
бригад подсказано самой жизнью, 
необходимость их очевидна. На 
днях почин ирбитской молодежи 
был рассмотрен в обкоме КПСС, 
в обкоме ВЛКСМ. Рекомендовано 
создавать строительные бригады 
при МТС. В каждой МТС имеет
ся техник-строитель. Он-то и воз
главит руководство бригадами. 
Через МТС будет осуществлять
ся и расчет с бригадами за рабо
ту в колхозах.

Большим вниманием, сердечной 
заботой окружила ирбитская мо
лодежь своих посланцев на село. 
Им созданы все условия для вы
сокопроизводительной работы и 
культурного отдыха. Работники 
райкома и горкома ВЛКСМ по
вседневно интересуются делами 
бригады. И чувствуя постоянную 
заботу, молодые строители тру
дятся самозабвенно, отдавая делу 
все свои силы и знания.

Мало только создать бригаду и 
послать ее па село. Долг работ
ников райкомов и горкомов 
ВЛКСМ — позаботиться о том, 
чтобы молодые строители хорошо 
устроились с жильем, чтобы нала
жено было общественное питание. 
Необходимо позаботиться и о том, 
чтобы бригады с первого же дня 
по приезде в колхоз были обес
печены работой, чтобы не про
стаивали из-за отсутствия техни
ческой документации и строи
тельных материалов.

Почин сделан. Дело теперь за 
тем, чтобы все городские комсо
мольские организации повели ши
рокую разъяснительную работу 
среди молодежи, начали комплек
тование бригад из числа опытных 
мастеров своего дела, подбирали 
бригадиров.

Комсомольцы и молодежь обла
сти! Присоединяйтесь к патриоти
ческому движению, начатому ир
битскими комсомольцами.

Пусть экономика наших колхо
зов будет еще крепче, пусть кол
хозники живут еще лучше, еще 
могущественнее станет наше со
циалистическое государство!

Товарищу ХРУЩЕВУ
Центральный Комитет Коммунистиче

ской партии Советского Союза и Совет 
Министров Союза ССР горячо привет
ствуют Вас, верного ученика Ленина и 
соратника Сталина, выдающегося деяте
ля Коммунистической партии и Совет
ского государства, славного сына рабо
чего класса — в день Вашего шестидеся
тилетия.

Коммунистическая партия и советский 
народ высоко ценят Ваши заслуги в борь
бе за дело коммунизма, которому Вы по
святили всю свою жизнь.

В суровое время гражданской войны, 
в условиях мирного социалистического 
строительства, в тяжелую годину Вели-

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ

СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Никите Сергеевичу
кой Отечественной войны и ныне в мир
ный период борьбы за построение ком
мунистического общества в нашей стра
не— на всех постах партийной и государ
ственной деятельности Вы с присущей 
Вам неутомимой энергией, стойкостью и 
принципиальностью отдаете все силы за
воеванию великих -побед советского на
рода, подъему его благосостояния, сози
данию коммунизма.

От всего сердца желаем Вам, наш 
друг и товарищ, наш дорогой Никита 
Сергеевич, доброго здоровья и долгих 
лет дальнейшей плодотворной деятель
ности на благо советского народа и на
шей Родины, на благо коммунизма.

СОВЕТ МИНИСТРОВ
СОЮЗА СС'Р

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
О ПРИСВОЕНИИ ТОВАРИЩУ ХРУЩЕВУ 

ГЕРОЯ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО
В связи с шестидесятилетием со дня рожде

ния первого секретаря Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Союза то
варища Хрущева Н. С. и отмечая его выдаю

В ОБКОМЕ ВЛКСМ
Обком ВЛКСМ одобрил ини

циативу комсомольцев и молоде
жи города Ирбита по оказанию 
помощи в колхозном строитель
стве. Он обязал горкомы и райко
мы ВЛКСМ в апреле—мае создать 
молодежные строительные брига
ды и направить их в колхозы для 
строительства животноводческих 
помещений, культурно-бытовых уч
реждений и других объектов кол
хозного строительства. Для каж
дой молодежной бригады следует 
определить конкретное задание и 
сроки строительства, для проведе
ния агитационно-массовой работы 
среди молодежи утвердить комс
орга в каждую строительную 
бригаду.

Обком ВЛКСМ одобрил пред
ложение членов молодежной 
строительной бригады, работаю
щей в колхозе «Завет Ильича», 
по организации областного социа
листического соревнования . моло
дежных строительных бригад за 
досрочное и качественное выпол
нение строительных работ и уста

новил следующие поощрения мо
лодежным строительным брига
дам:

молодежной строительной брига
де, добившейся наилучших пока
зателей в областном социалисти
ческом соревновании молодежных 
строительных бригад, вручать пере
ходящее Красное знамя обкома 
ВЛКСМ, а членов бригады на
граждать Почетными грамотами 
обкома ВЛКСМ;

молодежные бригады, добив
шиеся хороших показателей в ра
боте, награждать Почетными гра
мотами обкома ВЛКСМ;

установить, что молодежная 
строительная бригада, являющаяся 
победителем в течение трех меся
цев, заносится в Книгу почета об
кома ВЛКСМ.

Итоги социалистического сорев
нования молодежных строитель
ных бригад подводит обком 
ВЛКСМ ежемесячно по представ
лению райкомов и горкомов 
ВЛКСМ,

Н. С. ЗВАНИЯ 
ТРУДА

щиеся заслуги перед Коммуиистической парти
ей и советским народом присвоить товарищу 
Хрущеву Никите Сергеевичу звание Героя Со
циалистического Труда, с врученном ому ордена 
Ленина и золотой медали «Серп и Молот».

Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ» 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ.

Москва, Кремль. 16 апреля 1954 года.
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МолодЫе строители идут в колхоз
ОБРАЩЕНИЕ

к комсомольцам и молодежи Свердловской области
Велики и ответственны задачи, 

поставленные сентябрьским Пле
нумом ЦК КПСС. В ближайшие 
два—три года труженикам сель
ского хозяйства предстоит круто 
поднять экономику наших колхо
зов.

Комсомольцы города Ирбита в 
меру своих сил решили помочь 
партии в начатом ею великом де
ле. Нас семь человек. Все мы 
плотники. Очень нужны сейчас в 
колхозах строители, Чтобы под
нять продуктивность животновод
ства необходимы ведь хорошие 
фермы. Высокий урожай мало вы
растить, надо его и сохранить —

нужны зерносклады. Непочатый 
край работы строителям в колхо
зах.

Мы объединились в бригаду, и 
Ирбитский горком ВЛКСМ послал 
нас в колхоз «Завет Ильича». 
Сейчас мы работаем на строитель
стве молочно-сливного пункта. Мы 
взяли на себя обязательство по
строить его к 1 июня. К 1 авгу
ста построим зерносклад, к 1 ок
тября — кормоцех, к 1 декабря — 
гараж на 5 автомашин.

КОШЕЛЕВ, 
ЛОВ, Анатолий

Мы не пожалеем tил для того, 
чтобы выполнить эти свои обяза
тельства.

Довольно бригадам-халтурщи
кам обирать наши колхозы. 
Призываем комсомольцев и моло
дежь области последовать нашему 
примеру. Создавайте такие брига
ды при каждой МТС. Пусть все 
больше добротных построек ста
новится в наших селах!

Александр ЕРМАКОВ, Юрий СЛОБОДЧИКОВ, Леонид 
Владимир БУНЬКОВ, Геннадий КОНОВА- 

САПОЖНИКОВ, Виталий ШУКШИН.

Все они — молодые рабочие- 
плотники — до этого дня и не по
дозревали о существовании друг 
друга. Работали на разных пред
приятиях, жили каждый своими 
помыслами. Но вот вспыхнуло и 
разгорелось по всей стране дви
жение энтузиастоэ, пожелавших 
ехать в колхоз. И среди многих 
заявлений, поступивших в Ирбит
ский горкам комсомола, оказались 
заявления Александра Ермакова, 
Леонида Кошелева, Юрия Сло
бодчикова, Анатолия Сапожнико
ва, Виталия Шукшина, Владимира 
Бунькова, Геннадия Коновалова. 
Движимые одним чувством — по
мочь стране в дальнейшем разви
тии и подъеме сельского хозяй
ства, они каждый по-своему пи
сали, что трудности их не стра
шат, что они хотят быть на пе
реднем крае борьбы за комму
низм, работать на селе.

Горком комсомола всех семе
рых пригласил для беседы.

— Нам надо строить в колхо
зах много, хорошо и дешево,— 
сказал секретарь горкома. — 
Строителей мало, и колхозники 
вынуждены нанимать плотников 
со стороны. В районе сейчас дей
ствует несколько плотничных 
бригад, которые берут с колхозов 
за строительство втридорога. Вы 
своей работой положите конец 
этой халтурной деятельности, сбе
режете колхозам десятки и сотни 
тысяч рублей.

Еще вчера не знавшие друг 
друга в лицо, молодые рабочие 
переглянулись, словно спрашивая 
друг у друга совета.

— Я согласен,— сказал комсо
молец Александр Ермаков.

— Хорошо, и я согласен!
- И я!

Бригада была создана. В гот 
же день об этом узнал председа
тель колхоза «Завет Ильича». Он 
живо собрался в город, чтобы не
пременно залучить эту бригаду 
себе.

Теплые проводы устроила ир
битская молодежь с®о»м послан
цам на село. В клубе автопри- 
цепного завода был организован 
прощальный вечер. Выступили с 
напутственным словом руководите
ли района, состоялся концерт ху
дожественной с а модеятелыноотщ 
Сразу после концерта бригада по
грузилась в машину. Ночевали 
уже на новом месте.

Колхоз встретил хорошо. Отве
ли под общежитие просторный 
дом, наладили питание, обеспечи
ли всем необходимым.

В первое утро Александр Ерма
ков, проснувшись раньше всех, ве
село закричал:

— А ну, поднимайся, рабочий 
народ! Пошли знакомиться с чер
тежами.

Позавтракали и пошли в прав
ление колхоза, а оттуда — на 
строительную площадку, воору
женные лопатами и ломами. Пред
стояло вырыть восемнадцать глу
боких ям, в которые затем уста
новить сваи для фундамента.

Погода стояла сырая, пудовые 
комья грязи липли к сапогам. Не
легко приходилось. Но работа 
шла споро, и уже на второй день 
все ямы были вырыты. Об этом 
сообщил председателю парторг.

— Вот видишь,— обрадовался 
председатель,— эти ребята еще 
покажут чудеса.

И тут же позаботился;
— Надо выписывать »им про

дуктов побольше и получше, сле

дит!., чтобы из-за недостатка 
стройматериалов не простаивали. 

Как ни много в горячие ве
сенние дни дел у председателя 
колхоза, однако каждый день не
пременно выберет он часок, загля
нет к строителям.

Уже готов фундамент молочно- 
сливного пункта, уже связаны 
первые звенья сруба и недалек 
тот день, когда здание будет под
ведено под крышу. Хорошо пом
нят молодые строители наказ 
секретаря горкома партии: «Оп
равдать доверие городской ком
сомольской организации и надеж
ды колхозников».

По вечерам семеро друзей — 
теперь они неразлучные друзья — 
идут в колхозный клуб. Уже за
велись у них в колхозе хорошие 
товарищи.

Однажды, придя из клуба, 
Александр Ермаков сказал:

— Клуб здесь хороший, а са
модеятельность не очень. Давай
те станем участвовать,’

— Я гармошку свою привезу,— 
отозвался Владимир Буньков.

— Ну, вот и все в порядке. Зна
чит участвуем.

Дела колхоза—дела посланцев 
города, интересы молодежи кол
хоза — их интересы. И в этом за
лог больших успехов.

Всего лишь одна такая бригада 
пока создана в области. Но об 
инициативе ирбитских комсомоль
цев уже известно в соседних 
районах. И это не удивительно, 
потому что начато дело большой 
важности, а комсомольцы в таких 
делах всегда хотят итти впереди. 
Сегодня подобных бригад всего 
лишь одна, а завтра их будут де» 
сятки и сотни.

А, ПОКАЗАНЬЕМ



„Виноват технический секретарь...“
Много ли в нашей стране мо

лодых людей, которым безразлич
но — в комсомоле они или нет, 
полноценные они члены кол
лектива или оказавшиеся за бор
том одиночки? Очень и очень 
немного. О неисправимых, не 
поддающихся воспитанию, могут 
трубить только люди, не верящие 
в силу товарищеского воздейст
вия, не видящие хороших черто
чек в тех, кого скидывают со 
счета.

Действительно чуткие, умные 
комсомольские руководители с 
большим вниманием относятся к 
каждому персональному делу, 
стараются во-время предупредить 
проступки, использовать все фор
мы воспитания, лишь в крайних 
случаях прибегая к исключению 
из комсомола.

Однако у пас есть еще комсо
мольские работники, бросающиеся 
в крайности. Взять хотя бы руко
водителей Чкаловского райкома 
комсомола Свердловска. Они го
товы раздуть персональное дело 
из любого, малозначительного 
проступка, исключить из комсо
мола всякого, кто вышел из ком
сомольского возраста или пере
ехал в другой город.

Четыре месяца назад на бюро 
райкома разбиралось «дело» ра
ботницы завода «Вторчермет» 
комсомолки Нины Грачевой. Как 
констатировали представители за
вода, Грачева оторвалась от 
комсомольской организации, пе
рестала посещать собрания и пла
тить комсомольские взносы.

Действительно, Нина стала пас
сивной комсомолкой. У молодой 
работницы создалось трудное 
материальное положение, добавив 
лись заботы ₽ связи с появлением 
ребенка. Но не дрогнула рука у 
членов комитета завода «Вторчер
мет», проголосовавших за исклю
чение Грачевой из комсомола. А 
ведь никто из них не попытался 
помочь, молодой матери. ' Секре
тарь когаитета тов. Чусов посетил 
Грачеву только затем, чтобы 
забрать комсомольский билет. 
Исключили же ее на заседании ко
митета и в райкоме заочно.

Разбирать «дело» в отсутствие 
«провинившегося» стало обычным 
явлением в Чкаловском райкоме. 
За 1953 год и в течение двух ме
сяцев 1954 г. из комсомола было 
исключено 94 человека и 35 из 
них заочно.

Мотивы для самого строгого на
казания различны и на первый 
взгляд весомы. Однако, если от
бросить бумаги, состоящие из вы
писок и решений, а обратиться к 
наказанным, заглянуть в душу 
исключенных — тотчас пропадает 
и эта весомость, померкнут горячие 
объяснения, оправдания работни
ков райкома.

Молодой рабочий Нижне-Исет- 
ского стройуправления Анатолий 
Горин летом прошлого года уехал 
к родителям — в Пензенскую об
ласть. Дома он застал родителей 
тяжело больными. Отца пришлось 
устраивать в больницу, одновре
менно ухаживать за матерью. К 
сроку Анатолий не смог вернуть
ся в Свердловск. Обстоятельства 
сложились так, что Горин вынуж
ден был остаться в Салтыковском 
районе, Пензенской области.

Конечно, он во многом неправ — 
не представил справку о болезни 
родителей в отдел кадров, не со
общил о случившемся в комсо
мольскую организацию. Но разве 
это можно считать веской причи
ной для исключения из комсомо
ла? Чкаловский же райком, узнав 
о прогуле, быстрехонько оформил 
персональное дело и исключил 
Горина из рядов ВЛКСМ.

Сейчас Анатолий Горин рабо
тает киномехаником, активно уча
ствует в общественной жизни. Он 
попрежнему не расстается с ком
сомольским билетом, хотя уже 
давно исключен из комсомола.

Совершенно ясно, что с изгна
нием Горина из комсомола поспе
шили. Однако работники Чкалов
ского райкома ВЛКСМ и его сек
ретарь тов. Пашков считают себя 
правыми. Они лишь согласились 
собрать и подшить к «делу» до
полнительные бумажки, а ведь 
речь идет о судьбе человека, о 
том, с какой «путевкой» ему итги 
дальше по жизни, как правильно 
определить свое место.

За каждым персональным де
лом видеть прежде всего людей, 
которым нужна поддержка, вер
ная, направляющая рука,—кажет
ся, что может.быть проще и по
нятнее. Без.этого Немыслима кро
потливая воспитательная работа 
с молодежью. Но это требует вре
мени, сил, а главное чуткости. В 
Чкаловском райкоме привыкли к 
быстроте и натиску.

В прошлом году комсомолка 
М. Щербакова, которой к тому 
времени исполнилось 26 лет, по
дала заявление о снятии ее с 
комсомольского учета. Собрание 
первичной комсомольской органи
зации удовлетворило ее просьбу, 
предложив уплатить членские 
взносы за последний месяц. 
Взносы М. Щербакова уплатила 
и была уверена, что теперь все в 
порядке. Но не тут-то было. На 
бюро райкома комсомолку не 
вызывали, но в секторе учета 
появилась новая выписка: Щерба
кова значится исключенной из 
рядов ВЛКСМ.

Как же объясняет это тов. 
Пашков? Очень просто:

— Виноват технический секре
тарь. Не проверил (!?), на той ли 
бумаге секретарь наложил резо

люцию об исключении. Нельзя 
же (!?) все выписки читать снова.

Оказывается, вместо «снять с 
учета» тов. Пашков по ошибке на
чертал «ИСКЛЮЧИТЬ».;

С легкой руки членов бюро 
Чкаловского райкома ВЛКСМ 
«по возрасту» в течение года 
исключено из комсомола шесть 
человек. Поистине «чуткое» отно
шение к людям!

Дело доходит до того, что са
мая строгая мера взыскания при
меняется к новичкам за неполу
чение комсомольских билетов. 
Так было принято решение об 
исключении из рядов ВЛК’СМ Ба
лашова из артели «Заготовитель», 
Мищенкова и Герасимова — с 
Уралхиммашз'авода.

А действительно ли они такие 
безнадежные люди? Очевидно, 
пет.

— Я сначала долго не полу
чал билет, — рассказывает 
Герасимов, — а потом стал боять
ся, что мне «попадет».

Так за что же его исключили? 
Ведь никто из работников райко
ма не побеседовал по душам с 
пареньком, не разъяснил, где и 
когда можно получить билет.

О формальном подходе Чкалов
ского райкома к рассмотрению 
персональных дел можно приве
сти много примеров. Им дана 
соответствующая оценка на 
бюро Свердловского. горкома 
ВЛКСМ. Секретарь райкома тов. 
Пашков получил серьезное пре
дупреждение за исключительно 
нечуткое отношение к людям.

С тех пор прошел месяц, а из
менилось ли что-нибудь, исправле
ны ли ошибки? Нет, не исправле
ны. В . комсомоле восстановлено 
лишь несколько человек. Причем, 
очень нетрудно было установить, 
что эти несколько не заслуживают 
строгого наказания. Тов. Дербы- 
шева, например, исключалась из 
комсомола за неуплату членских 
взносов. Достаточно было секрета
рю комитета Уралхиммашзавода 
тов. Бунину встретиться с девуш
кой, обстоятельно побеседовать,' 
как выяснилось; что Дербышева- 
хочет быть в комсомоле' и готова 
уплатить взносы. ■

Однако работники . райкома 
продолжают упорствовать, считая, 
что почти все персональные дела 
должны остаться в силе. Дайте, 
мол, только срок, и технический 
секретарь непременно соберет 
справки, характеристики, уведом
ления', подтверждающие винов
ность исключенных.

Не бумаги надо искать, а лю
дей, не об аккуратных папках за
ботиться, а о судьбе, о полноцен
ной жизни молодежи, о ее воспи
тании.

В. ГУБАНОВА.

С подъездных 
путей многих пред
приятий нашей об
ласти в адрес 
районов освоения 
целинных земель 
отправляются ма
шины, оборудова
ние, инструменты.

Ирбитский мото
циклетный завод в 
нынешнем году 

для сельского хо
зяйства должен из
готовить 3100 мо
тоциклов с коляс
ками. Большая партия этих мо
тоциклов направляется в во
сточные районы. Другое пред
приятие в Ирбите — завод ав
топрицепов — посылает па 
целинные земли автоприцепы, 
предназначенные для перевозки 
грузов. В первом квартале в Ка
захстан и на Алтай было от
правлено свыше трехсот авто
прицепов.

На Поклевском комбинате 
стандартного домостроения вы
полняют заказы по изготовлению | 

сборных стандартных домов } 
также для районов освоения це- $ 
линпых и залежных земель. В € 
марте комбинат направил в эти £ 
районы 38 двухэтажных восьми- } 
квартирных домов. 5

* * * А

НА СНИМКАХ: сборка .лото- ? 
цикла на конвейере; автоприце- ) 
пы грузятся на вагонные пло- 
щадки; погрузка блоков стан- г 
дартных домов в вагоны. 2

Снимки И. Тюфякова. ь

Ответы на вопросы читателей

О передовом учении в астрономии
1-й ВОПРОС, Какое самое пе

редовое учение в астрономии о 
происхождении Земли и всей сол
нечной системы в настоящее время?

2-й ВОПРОС. Признана или нет 
гипотеза академика Шмидта о 
происхождении Земли и всей сол
нечной системы?

Ответ на 1-й и 2-й вопросы. 
В 1951 году с 16 но 19 апреля в 
Академии наук СССР проходило 
совещание по вопросам космого
нии солнечной системы. Оно обсу
дило теорию академика О. Ю. 
Шмидта. Эта теория является ре
зультатом деятельности большого 
коллектива советских ученых. По 
их мнению, наша Земля и осталь
ные планеты произошли не из ог
ненной или жидкой массы вместе 
с Солнцем как предполагали 
раньше, а из холодного газопыль
ного облака. Это облако в дале
ком прошлом было захвачено 
Солнцем при движении в звездной 
системе (Галактике).

Упомянутое совещание одобрило 
работу О 10. Шмидта. Большин
ство ученых согласилось со мно
гими положениями новой теории. 
Только теперь можно объяснить 
характерные черты солнечной си
стемы.

Совещание отметило недостатки 
и ошибки теории академика 
Шмидта, но эти ошибки и недо-

Работник электростанции в Ку
зино тов. Тну нов обратился в 
редакцию с просьбой ответить на 
некоторые вопросы по астрономии. 
Отвечаем на них через газету.

статки касаются лишь некоторых 
деталей процесса возникновения 
и развития планетной системы. 
Так, например пока только ги
потезой остается вопрос «захвата» 
облака Солнцем.

В заключение ответа на два 
первых вопроса можно сказать, 
что теория академика О. Ю. 
Шмидта о происхождении и раз
витии планетной системы в на
стоящее время является наиболее 
полной и детально разработанной, 
но пока еше не доведенной до 
конца. Последние оригинальные 
работы академика В Г. Фесенко
ва, замечательные работы прези
дента Армянской Академии паук 
п члена-корреспондента Академии 
наук СССР В. А. Амбрацумяна и 
других советских ученых дают 
возможность в ближайшее время 
доказать гипотезу происхождении 
газопылыюго облака около 
Солнца и окончательно решить 
все детали поставленной космого
нией проблемы.

3-й ВОПРОС. Опровергнута или 
нет гипотеза академика Опарина о 
происхождении Земли?

Ответ на 3-й вопрос? Вопрос 
поставлен неверно. Гипотезы Опа
рина о происхождении Земли не 
существует. Академик А, И. Опа
рин является автором теории о 
происхождении жизни на земле. 
Согласно этой теории, для начала 
жизни необходимо наличие атмо
сферы и воды, а в них—простей
ших органических соединений (ме
тона и других). Теория Шмидта 
доказывает, что атмосфера и вода 
появились на поверхности Земли 
в виде испарений из недр земли в 
первой стадии ее образования, в 
состав воды уже тогда входили 
простейшие углеводороды и другие 
соединения, необходимые для на
чала жизни. Таким образом, обе 
теории очень хорошо согласуются.

Теория А. И. Опарина по вопро
су о происхождении жизни на 
Земле в настоящее время считает
ся одной из самых лучших.

4-й ВОПРОС. Каково самсе пе
редовое учение в космогонической 
науке у буржуазных ученых о 
происхождении Земли и признают 
ли они наши гипотезы?

Ответ на 4-й вспрсс. Из наиболее 
популярных современных буржуаз
ных гипотез можно назвать гипо

тезу немецкого физика Вейцзеке- 
ра, а также Милна, Хайла. Эти 
гипотезы стали появляться после 
того, как советские ученые доказа
ли несостоятельность всех буржу
азных идеалистических теорий о 
происхождении Земли, в том чис
ле и теорий Лапласа, Джинса и 
других. Новые буржуазные гипоте
зы создавались наспех, повидимо- 
му, ради спасения «авторитета» 
буржуазной космогонии. Все они 
страдают надуманным искусствен
ным механизмом, мало обоснованы 
астрономическими наблюдениями. 
Английский астроном Смарт дого
ворился даже до того, что реше
ние вопросов космогонии лежит за 
пределами науки, т. е в религии.

Работы советских ученых по 
космогонии в буржуазных странах 
не публикуются вообще. Мировой 
съезд ученых астрономов, который 
пр плану должен был собраться в 
1951 году в Ленинграде, был со
рван и состоялся в 1952 году в 
Риме Буржуазные государства не 
дали возможность своим ученым 
собраться на территории Совет
ского Союза.

Эти факты говорят о многом. 
Буржуазным теоретикам и прави
телям их стран невыгодно пропа
гандировать достижения наших 
ученых 2ни боятся влияния 
марксистско-ленинского учения. 
В этом еще в 1950 году признал
ся Хоил в своей «астрономиче
ской» книге «Марксизм опаснее 
атомной бомбы».

Наша советская наука и, в ча
стности, космогония, сейчас распо
лагает большим фактическим ма
териалом для доказательства ос
новных положений диалектическо
го материализма. А это, послед
нее, является смертельным ударом 
для идеалистов.

Следовательно. окончательный 
ответ на вторую половину четвер
того вопроса будет такой: если 
прогрессивным ученым в буржу
азных странах как-нибудь неле
гально и удалось узнать о дости
жениях советской науки, то они не 
имеют возможности выразить 
своего истинного мнения и нам 
оно официально неизвестно.
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— Поздно хватился. Забой на-
В комитете комсомола Дегтяр

ского медного рудника обсуждали, 
как провести вечер встречи с уча
щимися школы ФЗО. Кто может 
рассказать будущим горнякам об 
увлекательной работе под землей, 
о сложном пути, который ведет к 
горняцкому мастерству?

— Борис Абросимов, — поду
мав, сказал секретарь, — пять лет 
назад пришел к нам из школы 
ФЗО, а теперь — хозяин забоя.

Профессию забойщика опреде
ляют коротко и точно: «основная 
профессия». Усилия всего коллек
тива шахты направлены на то, 
чтобы забойщик мог быстро забу
рить отверстия в породе для 
взрывчатки (шпуры), после отпал- 
хи убрать руду и закрепить за
бой, чтобы сдать его сменщику 
своей бригады готовым для даль
нейшей работы.

Когда Борис окончил школу, 
мастер сказал па прощание мо
лодым горнякам:

— Коли у вас в руках основная 
профессия, научитесь уважать чу
жой труд. Иначе свой труд ува
жать не сможете.

Это напутствие Абросимов осо
знал тогда, когда начал работать 
самостоятельно на шахте. Десят
ки заводов страны выпускают для 
забойщика оборудование, сотни 
людей на шахте обеспечивают ему 
бесперебойную работу. И если все 
материалы доставлены, механизмы 
работают безотказно,—судьба ру
ды только в руках забойщика.

Присматриваясь к работе, Абро
симов заметил, что руда бывает 
различной плотности. Между тем, 
забой, как правило, крепится 
сплошными рядами станков. Вез- 
дг ли это необходимо?

И он пришел к выводу, что 
можно крепить не сплошь, а на 
расстоянии, «вразбежку», в зави
симости от характера породы. Аб
росимов попробовал — и затра
тил вдвое меньше времени, а 
главнее — сократил на час цикл 
работы. Выработка увеличилась.

Сначало было страшновато. Вы
держат ли крепления давление ог
ромной массы руды? Освоившись 
под землей и основательно изучив 
породу, он стал работать спокой
нее и увереннее.

Но бывало всякое. Иногда, за
крепив «вразбежку» и поработав 
некоторое время, Борис вдруг слы
шал тихий треск. Стойка станка 
начинала прогибаться, порода тре
бовала более прочного основания. 
Приходилось бросать работу и 
усиливать крепление.

В чем причина? Ответ пришел 

до укреплять, когда его еще и в 
помине нет. Работаешь в штре
ке — готовь потолок для будуще
го забоя.

Потолок... Борис понял, в чем 
заключалйсь его неудачи.

Как правило, отработав забой, 
бригада начинает новый, строго 
вертикально, под старым. Пол 
старого забоя служит потолком 
нового. Перед уходом из старого 
забоя бригада настилает на полу 
бревенчатый мат. который в даль
нейшем принимает на себя тя
жесть породы. Таким образом, 
забойщик сам себе готовит пото
лок для дальнейшей работы.

Постепенно осваивал Борис хит
рую горняцкую науку. Увеличи
лась выработка, выросли, зара
ботки. Его назначили бригадиром.

В жизни человека бывают мо
менты, когда небольшой толчок 
извне помогает ему осознать 
смысл своих исканий, заново пе
ресмотреть свои поступки, большие 
и малые.

Однажды, читая газету, Аброси
мов обратил внимание на один 
расчет — закройщики обуви эко
номят сантиметры кожи, из кото
рой в результате шьют сотни пар 
новых туфель и сапог. Экономия 
каждого рабочего в рублях дает 
стране миллионы.

А в забое? Работник норматив
но-исследовательской группы ком
сомолец Руда к подсчитал, что 
один станок для крепления с до
ставкой в забой стоит 45 рублей 
50 копеек.

Значит, при креплении «вразбеж
ку» только одного погонного метра 
забоя экономится 91 рубль. А од
на забойная бригада в иные ме
сяцы экономит по 50—60 станков. 
Цифры получались четырехзнач
ные., Комсомолец Абросимов, 
учившийся бесплатно в семилетке 
и в, школе ФЗО, знал, куда идут 
эти сэкономленные средства.

Небольшой плакат под скром
ным названием «Меры снижения 
расхода леса при креплении очи
стных выработок» рассказывает 
о передовых методах экономии ле
са на Дегтярском медном рудни
ке. В числе других рекомендован
ных мер говорится о том, что «при 
каждом открытии забоя можно со
хранить 6—8 стоек для повторно
го использования. Таким методом 
открытия забоя пользуются брига
ды тт. Абросимова, Хмурина и 
многие другие...».

...Абросимов готовится к вы
ступлению, На бумагу ложатся 
записи. Молодому горняку есть о 
чем рассказать учащимся школы 
ФЗО. Т. МИХАЙЛОВ.

Семинар молодых 
литераторов

Свердловское отделение Союза 
советских писателей готовится сей
час к проведению трехдневного 
семинара молодых литераторов. 
Семинар состоится во второй по
ловине мая. На него будут при
глашены начинающие поэты и 
прозаики из Челябинска и Моло
това. Участники семинара прослу
шают ряд лекций о проблемах со
ветской литературы, па занятиях 
по секциям обсудят рукописи рас
сказов, романов, повестей, стихи 
и поэмы молодых литераторов. За
нятия будут вести члены Союза 
писателей.

На семинаре предполагается об
судить повесть К. Борисова 
(г. Красноуфимск) «Золотая 
осень», роман Б. Ярочкина (г. Би- 
серть) «Тайга шумит», повесть 
для детей В. Шустова «Зорька», 
сборник рассказов С. Мелешина, 
поэтические сборники Л. Сороки
на, М. Найдича, Н. Солдаткина, 
И. Беляева и другие произведе
ния.

Часть произведений молодых 
авторов, принятых к обсуждению 
на семинаре, предполагается опуб
ликовать в ближайших номерах 
альманаха «Уральский современ
ник», а также отдельными изда
ниями. . /

Наступили теплые весенние дни. 
Деятельно готовится к встрече 
первомайского праздника Сверд
ловск. Ремонтируются фасонные 
заборы газонов, заменяются ста
рые загрязненные плафоны све
тильных столбов новыми.

НА СНИМКЕ: замена плафонов 
на улице Ленина.

Снимок И. Пашкевича.

ИГОРЬ МУРАТОВ
Лауреат Сталинской премии

Я ездить люблю
по Отчизне чудесной!.. 

Друзья
окружают меня 

повсеместно. 
Высотные зданья

в Москве озираю, 
Любуюся я

красотою Алтая, 
Бульварами Риги, 

гранитом Невы — 
И слышу:

— Откуда, товарищ, кто вы? । 
И только ответил, 

что я харьковчанин, 
Москвич 'просиял, 

усмехнулся рижанин: 
— Ведь Тракторный там? 
— Да к тому же Турбинный! 
— А сколько зерна собрала

Харьковщина! 
— Дорога железная детская — 

чудо! 
— Наверное, в городе стройки 

повсюду?.. 
И, слушая это, 

мне радостно, лестно: 
О Харькове знать 

все друзьям интересно, 
Он с лучшими, 

город мой, 
наравне 

По праву гордиться им 
можно и мне!

Я в гости I

(Из стихов
Виднеется сквозь хвою 
Свод неба голубой, 
И тихо надо мною 
Шумит сосновый бор. 
С подружками учиться 
Иду я в ранний час, — 
И сердце веселится, 
И радует все нас. 
А елки да сосенки 
Напоминают мне 
Военный год, девчонку 
В далекой стороне. 
Не гаснет дружба наша. 
Я вспомнила тебя, 
Подруженька Наташа, 
Уралочка моя!
В те дни война шагала, 
В мой край пришла, как ночь. 
Меня в горах Урала 
Приветили, как дочь. 
Несли нам смерть фашисты, 
Но брат мой был боец, 
Он бил их в небе чистом, 
В лесах нх бил отец. 
Мать тоже помогала 

парией приглашаю московских. 
Зову всех друзей я — 

латвийских, литовских: 
— Взгляните на Харьков наш 

солнечный.'
Он 

Растет, 
из руин поднялся, 

возрожден! 
Фашисты сжигали его 

и громили.
И что ж?

Сорняком их покрыты 
могилы.

А Харьков, а Харьков — 
он стал еще лучше —

В цветенье и солнце — 
растущий, могучий!

Он хочет, 
как славный наш Киев, 

стать садом, 
Сравняться заводами

с Ленинградом, 
Как наша Москва, 

чистотою блистать.
Учиться у лучших, 

друзьям помогать;
И шлет он машины 

в приволжские дали, 
В нем дума новатора 

вечно жива, 
Ведь звезды Кремля 

и над ним засияли, 
Ведь в сердце его —

дорогая Москва!

для детей)
Героям на фронтах: 
Надежное ковала 
Оружие в цехах. 
Вот там, на Уралмаше, 
Сошлась одна семья — 
И я, и ты, Наташа, 
Уралочка моя!
Подружка серсокая, 
Со мной вновь запевай, 
«Стоить гора высокая, 
А пид горою гай...». 
В моем краю воспеты 
Леса, поля, цветы, 
А сколь про самоцветы 
Знавала сказов ты!.. 
...Весною вся природа 
Красуется, горда... 
Проходят дни и годы, 
А дружба — никогда! 
Не гаснет дружба наша, 
Как самоцвет горя, 
Подруженька Наташа. 
Уралочка мог.!

Перевел с украинского 
Е. РУЖАПСКИИ.

По следам неопубликованных писем

Кому еще писать челобитные...
В редакцию пришло письмо от 

рабочего Серовского металлурги
ческого завода Н Норкина. Он 
сообщал о тяжелых бытовых усло
виях. в которых живет его семья.

В 1952 году Норкин по
ступил на металлургический завод 
вырубщиком в крупносортный цех. 
Первое время, узнав, что завод 
пока не может предоставить ком
нату, жил в водоразборной будке, 
где ¿зать живет и работает уже 
13 лет.

В начале 1953 года к Николаю 
приехала из Иваново жена со 
своей матерью. Вчетвером жить в 
ветхой будке, конечно, невозмож
но. Пришлось искать частную 
квартиру С большим трудом уда
лось устроиться в доме по 6 й ли
нии.

Но на этом мытарства молодо
женов не кончились. Узнав, что в 
семье скоро появится ребенок, хо
зяева отказали жильцам: слишком 
много беспокойства от малыша! В 
августе перебрались к другому 
частнику, в удаленную от центра 
и завода 12-ю линию нового по
селка. Десятиметровая сырая и 
холодная комната, конечно, не су
лила здоровья только что родив
шейся дочке. Но другого выхода 
не было...

Сейчас Николай и Нина Нор
кины живут па третьей квартире. 
В восьмиметровой комнатушке 
сумрачно и сыро даже в солнеч
ные дни. Не раз уже болела 
дочка...

Куда только пи обращался 
Н. Норкин с просьбой о помощи. 
Дважды подавал заявление на
чальнику крупносортного цеха тов. 
Кадрову. Но у начальника цеха 
ответ один: «Квартир нет. Зря 
просишь». Решил пойти к дирек
тору завода. После беседы с топ. 
Филатовым па заявлении появи
лась обнадеживающая резолюция: 
«Тов. Кадрову. При распределе
нии осенних квартир учтите». С 
какой надеждой ждала семья, 
когда сдадут в эксплуатацию но
вый пятидесятичетырехквартирный 
дом. Норкины не мечтали о ком
нате в этом доме, нет! Они со
гласны были получить любую из 
тех, которые освободятся при пе
реезде счастливых обладателей 
ордеров на новые квартиры. Но 
дем давно заселили, а Норкин так 
и не дождался приглашения в 
завком для получения ордера.

Потеряв всякую надежду полу
чить помощь от завода, Норкчп 

написал в Москву. Из Главспец- 
стали пришло распоряжение — 
рассмотреть вопрос о бытовом 
устройстве молодого рабочего.

Но и это не помогло. С чинов
ничьим равнодушием руководство 
цеха и завода отделалось отпи
ской, «Обследовала» жилищные 
условия Норкиных какая-то жен
щина, которая не сочла нужным 
даже назвать свою фамилию. В 
результате обследования была со
ставлена справка, в которой ска
зано, что сейчас семья Норкиных 
проживает «в отдельном флиге
ле». А то, что этот флигель — 
слегка подремонтированная быв
шая конюшня с совершенно недо
пустимыми санитарными условия
ми, то, что весеннее половодье за
топило в пей пел и обитатели пе
ребираются по доскам, — этого 
«обследователь» не захотела за
метить.

Нет, не в недостатке жилой пло
щади, как уверяет руководство 
завода беда. Беда в недостатке 
обыкновенной человеческой чутко
сти. Кончатся ли на этом мытар
ства семьи молодого рабочего? 
Или еще не во все адреса капп- 
саны челобитные?

К. СКОПИНА.

ПисЬма
Рабочие механического цеха 

крупных узлов Уралмашзавода 
недавно получили письмо коллек
тива новомеханического пеха 
Днепропетровского завода метал
лургического оборудования.

«Дорогие уральцы! — пишут в 
своем письме днепропетровцы. — 
В знаменательные дни, когда Со
ветская Украина вместе с вели
ким русским народом и всеми 
братскими народами СССР торже
ственно отмечает 300-летие вос
соединения Украины’ с Россией, 1 
комсомольцы, молодые рабочие 
цеха выступили с предложением 
начать соревнование с мехапиче- , 
ским цехом вашего завода. Весь 
коллектив поддержал начинание 
молодых патриотов. В ознаменова
ние большого национального 
праздника, во имя того, чтобы 
крепли узы братской дружбы 
между украинским и русским на
родами, предлагаем начать социа
листическое соревнование за до
срочное выполнение государст
венного плана 1954 года».

В своем письме коллектив но- 
вомсханического цеха приводит 
текст принятых в связи с этим 
обязательств. Днепропетровцы 
решили повысить производитель-

друЖбЬ1 
ность труда на 10 процентов, 
увеличить выпуск оборудования 
по сравнению с прошлым годом 
на 50 процентов, дать 1500 тонн 
различного оборудования для про
изводства предметов народного 
потребления.

«Будем от души рады, — за
канчивают свое письмо днепро
петровцы, — если вы приедете к 
нам, посмотрите, как вырос наш 
Днепропетровск, родной наш за
вод, познакомитесь с новаторами 
производства».

Уралмашевцы горячо отклик
нулись па призыв своих украин
ских товарищей. Включаясь в со
ревнование с днепропетровцами, 
коллектив механического цеха 
крупных узлов Уралмаш «вода 

1 обязался выполнить производст
венный план 1954 года на 101,5 
процента, повысить производи
тельность труда на полтора про
цента против плана, организовать 
на существующих площадях спе
циализированный участок для 
обработки станин рабочих клетей 
прокатных станов и выпускатв 
таких деталей в три раза больше» 
чем в 1953 году.

Л. МАТЮХИН.



РЕЙД БРИГАД ГАЗЕТЫ «НА СМЕНУ!»

Сиротливо стоят хоккей-ют.

ду-

что 
се-

вать ес некому.
На стадионе 

баскетбольная и 
площадки, но и

ные ворота. В обществе нет 
даже плана подготовки к се
зону. Председатель райсовета 
ДСО «Локомотив» тов. Зла-
топсльская на вопрос, 
сделано к предстоящему 
зону? — отвечает:

— Пока ничего... но мы

есть сухие 
волейбольная
они не при-

заполнила ямы для прыжков. 
Опил в ямах промок и смерз
ся. Его давно нужно было вы
грести, чтобы просушить — 
работа нехитрая, а организо-

прошлое. С июня 1952 года 
стадион «реконструируется». 
Сейчас на стадионе — тиши
на. Кучами лежит снег. Его 
не вывозят и не разбрасыва-

„ Снежный 
вопрос“

Свердловский спортивный 
комбинат «Динамо» располо
жен в центре города.’ Это од
но из любимых мест отдыха 
свердловчан. Областной со
вет «Динамо» (председатель 
тов. Рабинович) разработал и 
утвердил план подготовки 
комбината к летнему спор
тивному сезону. По плану на
мечено 15 апреля подготовить 
волейбольную площадку для 
тренировок сборной команды 
Свердловска на свежем возду
хе; восстановить и отремонти
ровать летний водопровод; на
чать ремонт забора вокруг 
стадиона; с 10 апреля по 
15 мая силами обществен
ности произвести очистку 
территории комбината от 
листьев, мусора, выровнять 
беговые дорожки, засыпать 
аллеи шлаком и песком.

Однако подготовка базы к 
лету задерживается. Намечен
ные сроки срываются. Руково
дители объясняют задержку 
тем, что на стадионе скопи
лись горы снега, и он мед
ленно тает.

Это правда: зима была снетй- 
ная. каток регулярно расчи
щался, и по обочинам ледяной 
дорожки образовались высо
кие брустверы из снега. Этот 
снег приходится раскидывать, 
чтобы он быстрей растаял и 
не задерживал другие работы. 
Девять рабочих стадиона за
няты сейчас уборкой столбов 
с тренировочного катка и раз
брасыванием снега. А почему 
бы совету ДСО не организо
вать разбрасывание снега си
лами общественности, а рабо
чих стадиона направить на 
отстающие от плана подгото
вительные работы?

Комсомольцы и физкультур
ники многочисленных райсове
тов «Динамо», находящиеся в 
городе, с удовольствием по
могли бы работникам стадио
на и в течение одного дня 
давно разрешили бы «снеж
ный вопрос», задерживающий 
многие другие работы Ясно, 
что областной совет «Динамо» 
недооценивает силы общест
венности, не опирается в под
готовке к лету на широкий 
физкультурный. комсомоль
ский и профсоюзный актив.

Затяну вшаяся 
реконструкция 
Стадион «Локомотив» — 

единственная спортивная база 
Каганов и некого района Сверд
ловска. Часто в летние вече
ра здесь собиралась моло
дежь — учащиеся, рабочие де
по, машинисты. Многих увле
кали занятия в различных 
спортивных секциях.

Но... все это кануло в

маем, 
она,

— поспешно добавляет 
_ что в июне откроем

стадион. Приобретен спор
тивный инвентарь, футболь
ные ворота у нас почти но
вые, осталось только поста
вить, — и она показывает 
на... хоккейные ворота. Узнав, 
что последние не подхо
дят для футбола, тов. Злато
польская искренне удивляет-

■ ся и спокойно отмечает:
— Значит, придется делать 

другие...
На стадионе нет ни разряд

ных таблиц, ни таблиц норма
тивов ГТО, ни спортивных 
плакатов.

—- Этот вопрос мы решим 
через бюро реклам, — убеж
дает тов. Златопольская.

Большую помощь в подго
товке стадиона к лету могут 
и должны оказать комсомоль
ские организации и Кагано- 
вичский райком ВЛКСМ. Но, 
к сожалению, работники рай
кома — редкие гости на ста
дионе.

Если руководители ДСО 
«Локомотив» попрежнему бу
дут жить только мечтами, то 
стадион не вступит в эксплуа
тацию и в этом сезоне.

Полное 
равнодушие
В прошлом году из-за не

расторопности руководителей 
стадион спортивного общест
ва «Наука» лесотехнического 
института был подготовлен к 
открытию одним из последних 
в городе.

Не меняется положение и
нынче. Часть 
ля стадиона

футбольного по- 
покрыта тол-

стой коркой льда, а по кра-
ям беговой дорожки лежат
кучи снега. Снег надо разбра
сывать, иначе в кучах он дол
го не растает. Эту работу 
давно могли бы сделать сами 
спортсмены, которые заинте
ресованы в хорошей и скорой
подготовке 
му сезону.

стадиона к летне- 
Они, конечно, не

отказались бы помочь дирек
ции стадиона, но вместо дела 
здесь все еще идут «диплома
тические» переговоры между 
комитетом комсомола и ди
ректором стадиона тоз. Коз- 
ковым. Проходит день за днем, 
а на спортивных площадках 
попрежнему пусто. В одиноче
стве трудится там лишь ра
ботница стадиона тов. Кузь
мина, пробивая канавки для 
стока воды. А воды накопи
лось много. Глубокие лужи 
занимают большую часть фут- 
оольного поля, вода до краев

НА ОХОТЕ Г^сыдосуга!

ведены в порядок: столоов 
нет, ямы для столбов не вы
копаны, площадки не укатаны.

Плохая подготовка стадиона 
к лету не волнует ни комитет 
комсомола, ни совет ДСО, ни 
кафедру физического воспита
ния. Ссылаясь на то, что 
спсртсооружение находится в 
ведении областного совета об
щества «Наука», обществен
ные организации не стремят
ся к тому, чтобы как можно 
быстрее предоставить стадион 
в распоряженге студентов ин
ститута.

Равняться 
на передовиков

Ожили спортивные площад
ки механического цеха Урал
вагонзавода. Заводские физ
культурники играют в волей
бол, в городки, тренируются в 
беге и прыжках.

Руководители спортобщества 
«Авангард» и заводской ко
митет комсомола Уралвагон
завода для подготовки к лету 
правильно используют пого
жие дни. На заводе уже тре-
нируются 48 
команд и 60 
Организованы 
атлетическая, 
городошная, в

футбольных 
волейбольных.
секции легко
велосипедная, 

каждой из них
занимается около 100 человек.

Но, к сожалению, общество 
«Авангард» единственное в 
Нижнем Тагиле, где подго
товка идет полным ходом.

Исключительно плохо гото
вится к лету спортивный кол
лектив Ново-Тагильского ме
таллургического завода. Об
щество имеет самую лучшую 
спортивную базу в Нижнем 
Тагиле, квалифицированный и
многочисленный штат 
культурных работников, 
богатые возможности не
пользуются, 
спортивного

физ- 
Но 
ис-

Председатель
общества

Бондаренко пытается
дать свою

тов. 
оправ-

бездеятельность
«объективными» причинами.

Нерадостное впечатление 
остается и от посещения вод
ных и лодочных станций Ниж
него Тагила. Лучшая водная 
станция «Динамо» в эти дни 
являет собой печальную карти
ну. Ограда поломана, лестни-
цы к причалу и 
сгнили.

Не в лучшем 
водная станция

сами причалы

состоянии и 
«Локомотив».

Возникает вопрос, когда же 
будут открыты нынче водные
станции? Известно, что 
прошлом году, например, 
готовка на «Металлурге» 
чалась первого апреля и 
лась два месяца, в этом 
станция и все 56 лодок

в 
под
па

ял и - 
году 
нуж-

БОЛО- 
военно- 

отделом 
горкома

плаванию; Сергей 
ТОВ, заведующий 
физкультурным 
Нижне-Тагильского

даются в большем ремонте, а 
к нему еще не приступали.

Рейдовая бригада: Лидия 
ГОРБАЧЕВА, тренер по

ВЛКСМ; В. БАКАНОВ. 
А. ТРЕТЬЯКОВ, внештат
ные корреспонденты; Ю. 
КАЙГОРОДОВ, собствен
ный корреспондент «На сме
ну!»; Р. ЩЕРБАКОВ.

АДРЕС Р Е Д А К II И И: Свердловск, улица имени Ленина, 49. 
ственнше секретари — Д1-54-35, отделов; комсомольской жиши, учащейся 
тературы и искусств, фиткулыурното — Д1-44-09, писем и массовой

НС25981.

Ранним утром два приятеля подошли к реке. Один из них стал 
рассказывать, что однажды в этих местах два охотника убили тиг
ра, оленя, лису, волка и зайца. С охотниками была собака.

Найдите все это на рисунке.
Рисунок Н. Рыжкова.

ПРОВЕРЬ СВОИ ОТВЕТЫ
В № 45. Задача «В каком 

году?»: 1. 1242, 2. 1581, 3. 1648, 
4. 1759, 5. 1773, 6. 1853, Г. 1380, 
8. 1709, 9. 1760. 10. 1788, 11: 1812, 
12. 1938, 13. 1612, 14. 1696, 15. 1918,

16. 1922 17. 1942, 18. 1945, 19«
1714 20. 1770, 21. 1789. 22. 1790, 
23. ¡827, 24. 1920.

Народные загадки: 1. Роса. 2.
Небо, звезды и месяц, 3. Снег.

НАКАНУНЕ НАВИГАЦИИ
Скоро на реках области откроет

ся навигация. Речники Верхне- 
Тавдинской конторы малых рек с 
успехом выполняют взятые на се
бя обязательства — закончить ре
монт досрочно и высококачест
венно. Отлично работали на ре
монте судов Дмитрий Павелко- 
вич, Игорь Новоселов, Георгий 
Богданов, Мария Кайгородова.

В этом году контора получила

несколько новых буксирно-пасса
жирских катеров. С первых дней 
навигации откроется новая линия 
Верхняя Тавда — Нижняя Тав- 
да, по которой будет ходить ка
тер «Павлик Морозов».

Объем грузоперевозок нынче 
возрастет. Большое количество 
грузов будет доставлено на строи
тельство Городищенской МТС.

Р. ЗАГАЛЬСКАЯ.

Редактор М. ПИЛИПЕНКО.

СВЕРДЛОВСКАЯ КОНТОРА КИНОПРОКАТА
С 19 АПРЕЛЯ ВЫПУСКАЕТ НА ЭКРАНЫ КИНОТЕАТРОВ

НОВЫЙ
ЦВЕТНОЙ ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ ПРИКЛЮЧЕНЧЕСКИЙ 

ФИЛЬМТаинственная находка

В. Спириной.
Композитор В. Юровский. | 

снимались
А. Шурмакова, Е. Савинова,

А. Грибов, Г. Юдин.

| ■ I
Производство Московской киностудии имени М. I орького, 1953 г.I I

Сценарий 
Постановка Б. Бунеева.

В ролях
В. Грачев, В. Дорохов,

4-й этаж. ТЕЛЕФОНЫ- редактора — Д1-28-61, заместителя редактора — Д1-28-61, огвет- 
мололежи — Д1-79-80 пропаганды, рабочей молодежи — Д1-13-62, крестьянской молодежи, ли- 
работы - Д т-34-22, Гатета выходит три раза в неделю; в воскресенье, среду и пятницу.
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